
 стр. 4

среда
№38-39 (16516-16517) • 15 марта 2023 года

И н ф о р м а ц И о н н а я  г а з е т а  Ш е б е к И н с к о г о  г о р о д с к о г о  о к р у г а
Издается с 1930 года
gazeta-shebekino.ru

Цена свободная
12+

ВыстаВка картин шебекинских художникоВ В музее

новости z

Дорогие читатели,  проходит досрочная подписка на газету «Красное знамя»  на 2-е полугодие 2023 года. 
Она продлится до 31 марта. Стоимость подписки - 869 рублей  82 копейки.  
Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 775 рублей 08 копеек.  

Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже. Для тех, кто  будет 
самостоятельно получать газету в редакции,  подписка 360 рублей. 

Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. 
Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

человек и его дело z

- Я свою трудовую деятельность нача-
ла в Белоколодезянском фельдшерс-
ко-акушерском пункте, - рассказыва-
ет Ирина Егоровна Покотилова. - Бы-
ло это чуть более тридцати лет назад. 
Проработав там пять лет,  перешла в 
Большетроицкую районную больницу, 
где и работаю по сей день.  

В 2022 году Ирину Егоровну наградили 
медалью «За заслуги перед Шебекин-

ским городским округом».
- Вполне заслуженная награда, - гово-

рит главный врач Большетроицкой район-
ной больницы Елена Владимировна Кар-
малицкая. – За 30-летний период работы 
Покотилова зарекомендовала себя квали-
фицированным работником,  она с чувс-
твом высокой ответственности относится 
к служебным обязанностями, любому по-
рученному делу, хорошо ориентируется в 
своей специальности, знает её специфику, 
грамотно и аккуратно ведёт всю учётно-

отчётную документацию. Ирина Егоров-
на является членом Белгородской регио-
нальной общественной организации сред-
них медицинских работников. При непос-
редственном её участии активно внедря-
ется новая модель адресного взаимодейс-
твия «Семейный врач – пациент» в рамках 
проекта «Управление здоровьем».

Тут стоит пояснить тем, кто не знает, 
что модель контакта «Врач – пациент» 
осуществляется для больного в  привыч-
ных условиях на дому, без влияния син-
дрома «белого халата», для чего всё при-
клеплённое к тому или иному медицин-
скому работнику население активно при-
влекается к обследованию, не дожидаясь 
заметных признаков болезни. Для этого 
внедряется практика личных приглаше-
ний на приём, то есть диспансеризацию, 
на которую люди реагируют куда актив-
нее, чем просто на обезличенные «напо-
минания». Так вот, по словам всё той же 
Елены Владимировны Кармалицкой, при 
непосредственном участии Ирины Его-
ровны Покотиловой проведение диспан-
серизации определённых групп взрослого 

населения увеличилось с 96,4 процента в 
2020 году до 100,2 процента в году 2021-м, 
увеличился процент впервые выявленных 
заболеваний с 6,7 процента в 2020 году до 
10,9 процента в году 2021–м.

Можно, при желании, приводить и дру-
гую позитивную статистику, но и без неё 
ясно, что Ирина Егоровна Покотилова ак-
тивно внедряет в свою практическую де-
ятельность передовые формы и методы 
труда, за что награждалась благодарнос-
тями председателя Белгородской регио-
нальной общественной организации « Ас-
социации средних медицинских работ-
ников» и главы администрации Шебекин-
ского городского округа, благодарствен-
ным письмом министерства здравоохра-
нения Белгородской области.

А родилась Покотилова в селе Артельное. 
Школу заканчивала в селе Белый Колодезь, 
потом  в Белгородском медучилище  по ве-
лению сердца курс наук осваивала. У неё с 
мужем двое детей,  дочь Наталья и сын Рус-
лан, которые радуют своих родителей. 

 Тарас ЛОГОВСКОЙ 
 Фото автора

По велению сердца   

9 марта губернатор Белгород-
ской области Вячеслав Владими-
рович Гладков провёл прямую ли-
нию на региональных телекана-
лах. Он ответил  на вопросы, каса-
ющиеся безопасности наших гра-
ниц, восстановления повреждённо-
го при обстрелах жилья, продления 
дистанционного обучения,  обще-
ственной приёмки многоквартир-
ных домов после капитального ре-
монта и многого другого.

Подробнее о прямой линии губер-
натора читайте на 2-й полосе нашей 
газеты.

Губернатор провёл 
прямую линию

Патриотическая акция 
«Рисуем Победу»

Во всех регионах Российской Феде-
рации и странах СНГ стартовал новый 
сезон патриотической акции «Рисуем 
Победу», реализуемой ежегодно в рам-
ках федерального партийного проек-
та « «Единой России» «Новая школа» по 
инициативе федерального координато-
ра партпроекта, первого зампредседате-
ля комитета Госдумы по просвещению 
Алёны Аршиновой.

 В новом сезоне проведения акции 
продолжится приём работ по двум тра-
диционным номинациям: «детское ху-
дожественное творчество и декоратив-
но-прикладное искусство» и «методи-
ческая разработка». Конкурсная палитра 
акции пополнилась новыми номинация-
ми: «Наследники Великой Победы» (спе-
циальная номинация, посвящённая доб-
лести Армии России) и «Рисуем Победу»: 
наш опыт» (номинация для специалис-
тов, позволяющая представить опыт ор-
ганизации собственной площадки/ме-
роприятия в рамках акции).

 Работы можно загрузить в дистанци-
онном формате через сайт акции www.
risuem-pobedu.ru с 23 февраля до 1 мая 
2023 года. Итоги акции «Рисуем Победу-
2023» подведут в День Победы.

С каждым годом интерес к акции «Ри-
суем Победу» растет. По итогам 2022 года 
в конкурсной программе приняло учас-
тие более 750 тысяч человек! Дети Рос-
сии и их сверстники из государств СНГ, 
«вооружившись» кисточками, красками 
и карандашами, заявили всему миру, что 
они помнят своих Героев, чётко знают, 
кто победил во Второй мировой войне, 
кто спас мир от фашизма. Многие рабо-
ты были посвящены героям нашего вре-
мени – бойцам армии России, вставшим 
на защиту суверенитета страны.

 Акция «Рисуем Победу» в рамках кон-
курсной программы национальной пре-
мии «Патриот-2022» была признана луч-
шей патриотической акцией страны.
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Обеспечение безОпаснОсти  
в приОритете

Во время телевизионной прямой линии 
9 марта губернатор Вячеслав Гладков рас-
сказал, как защищена граница Белгород-
ской области и какие меры принимаются 
для обеспечения безопасности жителей. 
На эту тему поступил ряд вопросов.

Глава региона напомнил, что в Белго-
родской области ранее уже были дивер-
сии: вертолёты ВСУ, которые проникли 
на территорию региона и обстреляли не-
фтебазу, подрыв железнодорожного мос-
та в Шебекино. 

«Мы определённые выводы сделали и 
огромный объём работы проводим, на-
чиная с марта 2022 года», — отметил Вя-
чеслав Гладков.

Губернатор отметил, что в регионе вы-
страивают многоэшелонированную сис-
тему обеспечения безопасности в различ-
ных направлениях. Государственная грани-
ца охраняется погранслужбой, ФСБ, Мино-
бороны, Росгвардией.

«Границы Белгородской области охраня-
ются. Все знают, что с начала прошлого года 
мы вывели ДНД. Сейчас вышли на систем-
ную защиту нашей самообороны», - сказал 
Вячеслав Гладков.

Также завершилось формирование за-
сечной черты на границе в Белгородской 
области. 

«Мы её завершили. Я надеюсь, что про-
тивник видит, в каком объёме и с каким ка-
чеством она построена», - сказал губерна-
тор, добавив, что работы были оплачены не 
из областного бюджета.

Вячеслав Гладков отметил важность 
обеспечения безопасности при проведе-
нии полевых работ в приграничье. Гла-
ва региона ответил на вопрос фермера 
из шебекинского посёлка Красное, у ко-
торого принадлежащие ему земли в при-
граничной зоне не раз подвергались об-
стрелам со стороны Украины. Он поин-
тересовался, будет ли проводиться обсле-
дование полей на наличие мин и неразо-
рвавшихся снарядов.

«Конечно, обследование полей будет про-
водиться, точно так, как это было в период 
уборочной кампании 2002 года. Предстоя-
щие полевые работы в приграничье будут 
достаточно сложными. Встречался с сель-
хозтоваропроизводителями, говорили о ме-
рах безопасности, о том, что нужна физи-
ческая защита – шлемы, бронежилеты. Бу-
дем помогать им через муниципальные об-
разования», - сказал Вячеслав Гладков.

Губернатор отметил, что оценка теку-
щей оперативной обстановки будет коор-
динироваться с  Министерством обороны 
РФ, чтобы понимать, можно ли проводить 
полевые работы. Будет также вестись про-
верка земельных массивов на предмет об-
наружения неразорвавшихся мин и сна-
рядов. Всю информацию на этот счёт мож-
но будет получить в органах местного са-
моуправления.

Глава региона рассказал о том, как ор-
ганизована плановая работа по обеспече-
нию безопасности белгородцев. Для про-
ведения централизованного оповещения 
населения используются:  23 автоматизи-
рованных пульта управления; 353 элект-
росирены; 114 комплектов мощных акус-
тических устройств; 11 телевизионных ка-
налов; семь радиовещательных каналов; 
137 автомобилей, оборудованных гром-
коговорящими установками. Кроме того, 
доведение экстренной информации до 
жителей области организовано посредс-
твом СМС-рассылки от РСЧС, а также че-
рез маршрутное телевидение и приложе-
ние «МЧС России».

 «Мы провели проверку и увидели, что 
4 % оборудования не работает. Для этого и 
проходят такие тренировки, чтобы увидеть 
слабые места. Будем улучшать эту систему», 
– сказал Вячеслав Гладков.

Напомним, что 1 марта в Белгородс-
кой области прошла комплексная про-
верка систем оповещения. Все выявлен-
ные в ходе проверки недостатки и недо-
работки будут учтены в дальнейшем. В 
первую очередь, улучшить работу систе-
мы оповещения, считает глава региона, 
необходимо в приграничных территори-
ях региона.

Дистант пОка 
сОхраняется 

Вячеслав Гладков сообщил, что дистан-
ционное обучение в школах приграничных 
территорий Белгородской области сохра-
нится до конца учебного года. К списку до-
бавилось ещё два муниципалитета. На дис-
танционный формат обучения переходят 
школы Новооскольского городского округа, 
техникум и школа в Корочанском районе. 

«В той обстановке, которая складыва-
ется, единогласно принято решение, что 
дистанционное обучение нужно продлить 
в приграничных территориях до конца те-
кущего учебного года. Дистанционный ре-
жим обучения и работа дежурных групп 
ещё для двух муниципалитетов начинает-
ся с 13 марта и будет действовать до кон-
ца учебного года. Для всех остальных му-
ниципалитетов сохраняется очное обуче-
ние», - сообщил Вячеслав Гладков.

Дистанционное обучение здесь сохра-
нится до конца учебного года. На это же 
время продлён формат и в школах 11 муни-
ципалитетов региона, где занятия в таком 
режиме из-за периодических обстрелов со 
стороны Украины проводят с октября 2022 
года. Обстановка в Белгороде, Белгород-
ском, Борисовском, Вейделевском, Воло-
коновском, Краснояружскоми Ровеньском 
районах, а также Валуйском, Грайворонс-
ком, Шебекинском и Яковлевском город-
ских округах пока не позволяет школьни-
кам вернуться к очным занятиям. Всего на 
территории этих районов и горокругов ра-
ботает 274 школы. В 266 детских садах этих 
территорий для тех родителей, которым не 
с кем оставить малыша дома, открыты де-
журные группы. Также в онлайн-формате 
проходят обучение и учащиеся техникумов 
и колледжей этих муниципалитетов. 

Губернатор также сообщил, что для при-
граничных территорий региона прораба-
тывается вопрос введения облегчённой 
формы сдачи ОГЭ и ЕГЭ.

«Мы понимаем, что любое ослабление 
требований – это плохо для развития ребён-
ка. Мы пытаемся найти общий выход. Ведём 
переговоры с правительством РФ, чтобы об-
легчить сдачу экзаменов», – сообщил глава 
региона.

пОтерявшие жильё 
пОлучат нОвОе

Губернатор Белгородской области Вячес-
лав Гладков рассказал об исполнении пору-
чения Президента РФ Владимира Путина по 
переселению жителей из зоны ЧС. Глава ре-
гиона поделился промежуточными итогами. 
На сегодняшний день 250 семей выбрали се-
бе новые квартиры. 

На прямой линии жительница поинтере-
совалась, почему не выдаются средства на 
покупку жилья. Она провела аналогию с ма-
теринским капиталом.

«Есть большой опыт по материнскому ка-
питалу, когда он используется для покупки 
вторичного жилья, и покупается жильё, в ко-
тором проживать невозможно. Но даже за де-
вять месяцев вполне можно построить качес-
твенное жилье, а гарантийный срок будем не-
сти как мы, так и подрядчик перед жителями. 
Восстановить все хозяйственные постройки 
невозможно, потому что восстанавливается 
только та жилая площадь, которая зарегист-
рирована в Росреестре, в соответствии с вы-
пиской из ЕГРН. Рад, что решаем вопрос не по 
нормативам, а по квадратным метрам. В каж-
дом случае будем разбираться индивидуально 
с каждой семьей, потому что понимаем, что 
это важный вопрос для всех жителей. Объяс-
нять, помогать будем всем стараться», - ска-
зал Вячеслав Гладков.

Напомним, что режим ЧС введён в 15 на-
селённых пунктах области. В Шебекинском 
городском округе это село Середа. По пору-
чению президента России региону выделе-
но 9,4 млрд рублей на приобретение и стро-
ительство новых домов и квартир.

По поручению губернатора Вячеслава 
Гладков главы муниципалитетов в конце 
февраля 2023 года провели встречи с жите-
лями отселённых приграничных террито-
рий, где был введён режим ЧС. Вместе с про-
фильными руководителями и представите-
лями областного правительства на встречах 
рассказали жителям о вариантах переселе-
ния и механизме предоставления жилья. В 
рамках исполнения поручения Президен-
та РФ главой региона Вячеславом Гладко-
вым подписано региональное постановле-
ние, согласно которому, право на компенса-
цию за счёт федеральных средств имеют те 
граждане, чьё жилье стало непригодным для 
проживания или было полностью утрачено в 
результате обстрелов со стороны ВСУ, а так-
же те, чьи домовладения расположены в на-
селённых пунктах Белгородской области, где 
продолжает действовать режим ЧС.

Согласно региональному постановлению, 
площадь старого жилья будет определяться 
на момент его разрушения или на дату вве-
дения режима ЧС в сельских территориях. 
Ещё одно важное условие для предоставле-
ния нового жилья - безвозмездная передача 
в собственность Белгородской области утра-
ченного жилого помещения. Если передава-
емая собственность является индивидуаль-
ным домом или домом блокированной за-
стройки, одновременно передаётся земель-
ный участок, на котором он расположен. С 
каждой семьёй в индивидуальном порядке 
будет проводить встречи специальная ко-
миссия, сформированная из представите-
лей профильных ведомств, для детальной 
проработки вопросов по подбору вариан-
тов нового жилья. 

Вячеслав Гладков также поручил главам 
муниципалитетов оказать содействие в ре-
шении вопросов с мебелью для новосёлов. В 
случае, если их имущество было утрачено, то 
за счёт внебюджетных источников необхо-

димо будет помочь с закупкой основной ме-
бели. Если имущество всё же сохранилось в 
тех муниципалитетах, где продолжает дейс-
твовать режим ЧС, то сотрудники ДНД пере-
везут его в новое жилье.

чтОбы люДи раДОвались 
ОбнОвлённОму жилью

Вячеслав Гладков убеждён: «Если мы де-
лаем капитальный ремонт домов для лю-
дей, то нужно обязательно проводить обще-
ственную приёмку работ». Он подчеркнул 
это во время прямой линии. 214 многоквар-
тирных домов приняты жителями после ка-
питального ремонта 2022 года. 

Общественные приёмки, которые по по-
ручению губернатора Вячеслава Гладкова 
организует Фонд содействия реформирова-
нию ЖКХ, были проведены в 322 домах, ка-
питально отремонтированных по програм-
ме прошлого года. В 195 многоэтажках к ра-
ботам были замечания представителей УК, 
собственников помещений или же депу-
татов – именно эти категории участвуют в 
приёмке домов. В непринятых домах рабо-
ты завершат в течение ближайших двух ме-
сяцев. После чего представители комиссии 
и собственники проведут повторную обще-
ственную приёмку.

«Цель общественной приёмки простая. Я 
хочу, чтобы после проведения капитально-
го ремонта, люди радовались обновлённому 
жилью, а не жаловались на качество работ. 
Представители управляющих компаний, 
министерства ЖКХ региона, а также муни-
ципальной власти также должны участво-
вать в этом процессе, разъясняя жильцам 
порядок и состав проводимых работ», – от-
метил Вячеслав Гладков.

Всего в 2022 году капитальный ремонт 
проводился в 218 МКД и 28 бывших общежи-
тиях. Кроме того, были утеплены и обновле-
ны фасады в многоэтажках, капитально от-
ремонтированных в 2019-2020 годах. В 72 
многоэтажках региона заменили 261 лифт.

В текущем году планируется провести ка-
питальный ремонт общего имущества 193 
многоквартирных домов на территории 21 
муниципалитета области. Восемь из них бы-
ли включены в план дополнительно.

График проведения общественных при-
ёмок после капремонта многоквартирных 
домов, в том числе бывших общежитий, 
будет опубликован на сайте Фонда содейс-
твия реформированию ЖКХ Белгородской 
области.

«Я рад, что этот процесс запущен. Я наде-
юсь, что уже в текущем году количество до-
мов, которые не приняли жители, сократит-
ся. Потому что подрядчик уже в ходе про-
ведения капитального ремонта будет учи-
тывать фактор общественного контроля. Я 
очень благодарен жителям за то, что они так 
активно включились в этот процесс», – ска-
зал глава региона.

Во время прямой линии белгородцы по-
интересовались у губернатора, есть ли воз-
можность у детей не из приграничных райо-
нов также попасть в оздоровительные лаге-
ря. Вячеслав Гладков рассказал о том, что об-
судил с Президентом РФ Владимиром Пути-
ным проблему дефицита мест для летнего 
отдыха у белгородских школьников.

Пока федеральные власти рассматривают 
просьбу губернатора, на уровне региональ-
ного правительства делают всё, чтобы к ле-
ту полноценно запустить работу белгород-
ского лагеря в Крыму.

«Надеюсь, что, когда заработает «Бриган-
тина «Белогорье , нам станет полегче с обес-
печением летнего отдыха. Что касается того, 
куда обращаться с заявлениями о детском 
отдыхе, – с этими вопросами можно идти 
в местную администрацию», – сказал Вячес-
лав Гладков.

 На прямую линию губернатора поступи-
ло около 1200 вопросов. Ни одно обращение 
не останется без внимания. 

«По всем вопросам, на которые не успел 
ответить в прямом эфире, постараемся мак-
симально быстро дать ответы. Все они нахо-
дятся на контроле, и, конечно, постараемся 
быстро решить те вопросы, которые можно 
решить, исходя из технических условий, на-
личия финансовых ресурсов и других воз-
можностей», – рассказал Вячеслав Влади-
мирович Гладков утром 10 марта.

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото пресс-службы 

Губернатора и Правительства 
Белгородской области

Губернатор провёл 
прямую линию


